

TEXTILE LOVE STORIES



JAB

ANSTOETZ

GROUP

THE DESIGN COMPANY



JAB ANSTOETZ Fabrics:
Artistic JA8082-080
Lennox Vol. 2 JA6176-051, 181
Viscount JA3017-060

BW:
Atmosphere

ip-design:
Loop Longchair

JAB ANSTOETZ Flooring:
Divine 3757/591

JAB
ANSTOETZ
FABRICS

Liebe Textilliebhaber,

die TEXTILE LOVE STORIES erzählen von unserer Leidenschaft für hochwertiges Einrichten mit Stoffen, Teppichen und Möbeln. Begleiten Sie uns und entdecken Sie die Vielfalt unserer neuen Stoffkollektionen.

Mit samtweichen Qualitäten in leuchtenden Farben zelebrieren wir die Schönheit von Velours – den NOBLE VELVETS. Für die Streifendessins der COTTON STRIPES heißt das Leitmotiv: sportlich, frisch und außergewöhnlich. Italien, das Land der Alta Moda, prägt die Farbigkeit und Ästhetik unserer neuen Indoor-/Outdoor-Kollektion AMALFI. Lässig moderne Interieurs in Naturmaterialien zeigt das Kapitel CASUAL COUNTRYSIDE. Damast oder echter Moiré – wie zeitgemäß klassische Dessins wirken können, beweist die Kollektion A TOUCH OF CLASSIC.

Unsere Stoffe verbinden Schönheit mit funktionalen Eigenschaften. Ob schwer entflammbar, verdunkelnd, mit Fleckschutz oder hohem Recyclinganteil – mit jedem Meter erhält Ihr Wohnraum einen dekorativen Mehrwert.

Dear Lovers of Textiles,

The TEXTILE LOVE STORIES tell about our passion for high-quality furnishing with fabrics, carpets and furniture. Join us and discover the great variety of our new fabric collections.

We celebrate the beauty of velvet with soft and supple qualities in vibrant colours – the NOBLE VELVETS. The central theme for the stripe designs of the COTTON STRIPES collection is: being sporty, fresh and unusual. Italy, the land of Alta Moda, characterises the colours and aesthetics of our new AMALFI indoor/outdoor collection. The CASUAL COUNTRYSIDE chapter presents casual modern interiors in natural materials. Damask or genuine moiré – the collection A TOUCH OF CLASSIC proves how contemporary classic designs can be.

Our fabrics combine beauty with functional properties. Whether flame-retardant, darkening, stain-protected or with a high percentage of recycled materials – every metre adds decorative value to your living space.

Ihr / Your JAB ANSTOETZ Fabrics Design Team



Noble Velvets Eclectic Colours

Die aufwändige Webart bildet den Wesenskern: Velours, das eleganteste aller Gewebe, spielt mit dem Licht. Je nach Florhöhe und Materialität entfalten sich der samtige Schimmer und weiche Griff unterschiedlich stark. Die NOBLE VELVETS vereinen Unis und Jacquarddessins in großer Vielfalt. Markante Dessins, ausdrucksstarke Farben und immer stilsicher – so entstehen individuelle Interieurs mit großer Geste.

The essence of this fabric is its intricate weave: velvet, the most elegant of all fabrics, plays with the light. The velvety shimmer and soft feel unfold their intensity depending on the pile height and material. The NOBLE VELVETS present plain and jacquard-woven patterns with great variety. Striking designs, expressive colours and always stylish – this is how to create individual interiors with a grand gesture.



QR-Code scannen und mehr entdecken.
Scan QR code and discover more.



JAB ANSTOETZ Fabrics: Countess JA3019-081, Viscount JA3017-040, Baroness JA3018-030, BW: Polo Cocktail

Easy Care

Die strapazierfähigen Veloursqualitäten Viscount, Baroness und Countess bieten Fleckschutz in Fabric Protect Qualität.

The hard-wearing velvet qualities Viscount, Baroness and Countess are part of our Fabric Protect ranges and as such offer stain protection.



1 JAB ANSTOETZ Fabrics:
 Countess JA3019-050
 Baroness JA3018-050
 Lennox Vol. 2 JA6176-043

2 JAB ANSTOETZ Fabrics:
 Classy JA7130-050
 Artistic JA8082-080
 Lennox Vol. 2 JA6176-043, 051, 181
 Viscount JA3017-051
 Countess JA3019-050

ip-design:
 Loop Longchair

JAB ANSTOETZ Flooring:
 Divine 3757/591

3 JAB ANSTOETZ Fabrics:
 Artistic JA8082-050
 Countess JA3019-050
 rug:
 C.C. by Olaf Kitzig
 JAB ANSTOETZ Flooring



JAB ANSTOETZ Fabrics:
Viscount JA3017-080
Lennox Vol. 2 JA6176-088
Luxe JA6173-081

BW:
Daron

JAB ANSTOETZ Flooring:
Twinkle 3745/437





1+2 JAB ANSTOETZ Fabrics:
Viscount JA3017-080
Lennox Vol. 2 JA6176-088

BW:
Daron

3 JAB ANSTOETZ Fabrics:
Lennox Vol. 2 JA6176-183, 065, 161

BW:
Nightfall

ip-design:
Roxy

rug:
C.C. by Olaf Kitzig
JAB ANSTOETZ Flooring





1 JAB ANSTOETZ Fabrics:
 Jewels JA6171-020
 Park Avenue JA4013-010, 070
 Lennox Vol. 2 JA6176-092, 095, 020, 070
 Madison Square JA4014-070

BW:
 Inspiration
 Gatsby
 Soft Whisper

rug:
 C.C. by Olaf Kitzig
 JAB ANSTOETZ Flooring

2 JAB ANSTOETZ Fabrics:
 Jewels JA6171-020
 Park Avenue JA4013-010, 070
 Lennox Vol. 2 JA6176-092, 095, 020, 070
 Madison Square JA4014-070

BW:
 Inspiration

3 JAB ANSTOETZ Fabrics:
 Jewels JA6171-020
 Park Avenue JA4013-010

BW:
 Gatsby





Performance & Style

Der EcoProtect Artikel Outlines ist schwer entflammbar und besteht zu einem hohen Anteil aus recycelten Garnen.

The EcoProtect article Outlines is flame-retardant and woven with a high proportion of recycled yarns.

1 JAB ANSTOETZ Fabrics:
Outlines JA7131-099

2 JAB ANSTOETZ Fabrics:
Madison Square JA4014-050

BW:
Leona

3 JAB ANSTOETZ Fabrics:
Outlines JA7131-099
Madison Square JA4014-050
Lennox JA6176-181

BW:
Leona

rug:
C.C. by Olaf Kitzig
JAB ANSTOETZ Flooring



2

3

JAB ANSTOETZ Fabrics:
Darkening JA7137-022, 092
Pin Stripe JA7129-092
Park Avenue JA4013-041, 092
Lennox Vol. 2 JA6176-195, 073
Dave JA6169-025
Madison Square JA4014-040
Madison Square JA4014-092

BW:
Polo

JAB ANSTOETZ Flooring:
Foxy 3794/898





Sweet Dreams

Der schwer entflammbare Dimout Darkening verdunkelt den Raum und sorgt für einen gesünderen Schlaf.

The flame-retardant dimout Darkening darkens the room to help ensure a better night's sleep.

1 JAB ANSTOETZ Fabrics:
Darkening JA7137-092

2 JAB ANSTOETZ Fabrics:
Madison Square JA4014-041

ip-design:
Flow Dining

3 JAB ANSTOETZ Fabrics:
Darkening JA7137-022, 092
Pin Stripe JA7129-092
Park Avenue JA4013-041, 092
Lennox Vol. 2 JA6176-195, 073
Dave JA6169-025
Madison Square JA4014-040, 092





Cotton Stripes

Streifen sind zeitlose Klassiker, die durch kleine gestalterische Nuancen immer wieder neu interpretiert werden. Wir haben sportlich-lässige Streifen in frischen Farben zusammengestellt, die Abwechslung garantieren. Reine Baumwolle sorgt dabei für einen trockenen, aber weichen Griff und eine matte Optik. Die in Portugal gefertigten COTTON STRIPES sind gleichermaßen eine gute Wahl als Dekorations- und Bezugstoff.

Stripes are a timeless classic that can be reinterpreted time and again by just small design nuances. We have put together sporty and casual stripes in fresh colours that guarantee variety. Pure cotton ensures a dry but soft feel and a matt look. Made in Portugal, COTTON STRIPES are a good choice both as decoration and upholstery fabrics.



QR-Code scannen und mehr entdecken.
Scan QR code and discover more.





1 JAB ANSTOETZ Fabrics:
Antibes JA2122-051
Menton JA2119-050, 072

BW:
Polo Living

2 JAB ANSTOETZ Fabrics:
Cara JA6164-070
Cannes JA2121-050
Nice JA2120-050
Menton JA2119-050
Dave JA6169-021

BW:
Polo Living
Chester
Tribeca

JAB ANSTOETZ Flooring:
Zoom 3711/870



1

2



1

1 JAB ANSTOETZ Fabrics:
 Menton JA2119-072
 Caren JA6165-074
 Ravello JA2126-052, 033
 Sorrent JA2127-052

BW:
 Yakima

JAB ANSTOETZ Flooring:
 Sunny 7656/192

2 JAB ANSTOETZ Fabrics:
 Menton JA2119-072

JAB ANSTOETZ Flooring:
 Sunny 7656/192

3 JAB ANSTOETZ Fabrics:
 Menton JA2119-072
 Caren JA6165-074

JAB ANSTOETZ Flooring:
 Sunny 7656/192

2



3



1

1 JAB ANSTOETZ Fabrics:
 Antibes JA2122-091
 Dave JA6169-094

BW: Polo Cocktail

JAB ANSTOETZ Flooring:
 Zoom 3711/870

2 JAB ANSTOETZ Fabrics:
 Nice JA2120-091
 Antibes JA2122-091
 Cannes JA2121-091

BW:
 Cara
 Supreme

JAB ANSTOETZ Flooring:
 Zoom 3711/870

2



3



Casual Countryside

Grafisch, floral, verspielt: Der Country-Style hat viele Facetten. Unter den Interpretationsmöglichkeiten haben wir uns für einen dekorativen, gemütlichen, aber modernen Look entschieden. Aus natürlichen Materialien gefertigt und mit unterschiedlichen Techniken veredelt, begeistert CASUAL COUNTRYSIDE mit angenehmer Haptik, fein ausgearbeiteten Stickereien oder modischen Paillettenapplikationen. Für Interieurs mit lässiger Ausstrahlung.

Graphic, floral, playful: the country style has many facets. Among the possible interpretations, we have opted for a decorative, cosy but modern look. Made from natural materials and various refining techniques, CASUAL COUNTRYSIDE impresses with its pleasant feel, finely crafted embroidery and fashionable sequin appliqués. For interiors with a casual look.



QR-Code scannen und mehr entdecken.
Scan QR code and discover more.



Comfort & Safety

Die Transparentqualität Fara bietet den Zusatznutzen der Schwerentflammbarkeit.

The transparent fabric Fara offers the additional benefit of flame retardancy.



1+2 JAB ANSTOETZ Fabrics:
Fara JA6170-092

3 JAB ANSTOETZ Fabrics:
Cathy JA7139-092
Dave JA6169-094

BW:
Polo Cocktail

JAB ANSTOETZ Flooring:
Savanna 3698/370



2

JAB ANSTOETZ Fabrics:
Wisteria JA8080-060
Lunar Linen Vol. 2 JA6163-064
Grizzly JA1062-066
Polo FR JA1064-060, 082, 090

BW:
Nimbo

Jab Anstoetz Flooring:
Noon 3789/278



“**Sweet Dreams**

Lunar Linen ist ein schwer entflammbarer Blackout, der den Raum komplett abdunkelt und für einen gesünderen Schlaf sorgt.

Lunar Linen is a flame-retardant blackout that completely darkens the room to help ensure a better night's sleep.



1

1 JAB ANSTOETZ Fabrics:
Mable Vol. 2 JA6168-071
Polo FR JA1064-071

ip-design:
Flow Dining

2 JAB ANSTOETZ Fabrics:
Winter Blossom JA7135-070

3 JAB ANSTOETZ Fabrics:
Winter Blossom JA7135-070
Polo FR JA1064-071

ip-design:
Flow Dining

2



3





1

1 JAB ANSTOETZ Fabrics:
Mable Vol. 2 JA6168-071
Grizzly JA1062-080

BW:
Finn



2 JAB ANSTOETZ Fabrics:
Chester JA6167-020

3 JAB ANSTOETZ Fabrics:
Chester JA6167-020
Grizzly JA1062-080, 091
Polo FR JA1064-050, 051

BW:
Long Island

JAB ANSTOETZ Flooring:
Noon 3789/278

2



3



Amalfi Indoor & Outdoor

Mit großer Selbstverständlichkeit leben wir drinnen und draußen und gestalten Räume mit fließenden Übergängen. Die Kollektion AMALFI fängt mit eleganten Strukturen und Farben das Flair des Südens ein. Als Inspirationsquelle für die mutigen Farbkombinationen und ausdrucksstarken Dessins dient Italien. Dass AMALFI eine Gute-Laune-Kollektion ist, beweisen auch die funktionalen Eigenschaften, die sie für den Einsatz auf der Terrasse und am Pool prädestinieren.

It is the most natural thing in the world to live in- and outdoors and to design spaces with flowing transitions. The AMALFI collection reflects the flair of the south with elegant textures and colours. Italy serves as a source of inspiration for the bold colour combinations and expressive patterns. The fact that AMALFI is a feel-good collection is also proven by its functional properties, which predestine it for use on the terrace and by the pool.



QR-Code scannen und mehr entdecken
Scan QR code and discover more



JAB ANSTOETZ Fabrics: Positano JA2124-080, Ravello JA2126-080, JAB ANSTOETZ Flooring: Voyage 7655/228

JAB ANSTOETZ Fabrics:
Ravello JA2126-030, 033
Anacapri JA2125-030, 031
Sorrent JA2127-050, 052
Positano JA2124-050
Amalfi JA2123-030

JAB ANSTOETZ Flooring:
Escape 7658/534





1 JAB ANSTOETZ Fabrics:
Ravello JA2126-031, 080
Amalfi JA2123-030
Sorrent JA2127-030, 080

JAB ANSTOETZ Flooring:
Resort 7657/794

2 JAB ANSTOETZ Fabrics:
Ravello JA2126-030
Anacapri JA2125-030, 031
Positano JA2124-050

JAB ANSTOETZ Flooring:
Escape 7658/534

3 JAB ANSTOETZ Fabrics:
Ravello JA2126-030, 033
Anacapri JA2125-030, 031
Sorrent JA2127-050, 052
Positano JA2124-050
Amalfi JA2123-030

JAB ANSTOETZ Flooring:
Escape 7658/534



2



3



1 JAB ANSTOETZ Fabrics:
Ravello JA2126-060, 053
Positano JA2124-052
Anacapri JA2125-010

JAB ABSTOETZ Flooring
Resort 7657/794

2 JAB ANSTOETZ Fabrics:
Amalfi JA2123-010
Ravello JA2126-052

JAB ABSTOETZ Flooring
Resort 7657/794

3 JAB ANSTOETZ Fabrics:
Sorrent JA2124-060
Ravello JA2126-060

JAB ABSTOETZ Flooring:
Resort 7657/794





1 JAB ANSTOETZ Fabrics:
Ravello JA2126-091
Sorrent JA2127-040
Amalfi JA2123-040

JAB ANSTOETZ Flooring:
Voyage 7655/541

3 JAB ANSTOETZ Fabrics:
Ravello JA2126-091
Sorrent JA2127-040
Positano JA2124-050

JAB ANSTOETZ Flooring:
Voyage 7655/541





1 JAB ANSTOETZ Fabrics:
Sorrent JA2127-052, 060
Ravello JA2126-052, 060

2 JAB ANSTOETZ Fabrics:
Sorrent JA2127-050, 060
Ravello JA2126-052

3 JAB ANSTOETZ Fabrics:
Sorrent JA2127-052, 060, 080, 050
Ravello JA2126-031, 052, 060, 080





A Touch Of Classic

Die Kollektion A TOUCH OF CLASSIC ist eine Reminiszenz an die Schönheit klassischer Dekorationen und Interieurs. Unsere handverlesenen Dessins wie Damast und echter Moiré werden in traditionellen Webtechniken umgesetzt. So entstehen dreidimensionale Oberflächen und feine Dessinierungen. Die sorgsam zusammengestellten Farbpaletten schaffen begeisternde Möglichkeiten für zeitloses Interior Design. In aktueller Farbigkeit passt ein wenig Klassik perfekt ins Hier und Jetzt.

The collection A TOUCH OF CLASSIC is reminiscent of the beauty of classic decorations and interiors. Our hand-picked designs such as damask and genuine moiré are realised using traditional weaving techniques. This creates three-dimensional surfaces and fine patterns. The carefully selected colour palettes open up a world of inspiring possibilities for a timeless interior design. In contemporary hues, a touch of classic style fits perfectly into the here and now.



QR-Code scannen und mehr entdecken.
Scan QR code and discover more.



JAB ANSTOETZ Fabrics: Royal JA7136-041



1+3 JAB ANSTOETZ Fabrics:
Lattice JA7141-020
Royal JA7136-050
Dave JA6169-094

BW:
Polo Cocktail

2 JAB ANSTOETZ Fabrics:
Lattice JA7141-020



JAB ANSTOETZ Fabrics:
Moiré Luxe JA6172-022
Gently JA6174-071
Cubic JA4015-020, 021, 070
Cubic JA4015-080
Lennox Vol. 2 JA6176-095

BW:
Nightfall
Kelly Grand
Hudson

JAB ANSTOETZ Flooring:
Racoon 3773/277





1 JAB ANSTOETZ Fabrics:
 Royal JA7136-073
 Cubic JA4015-060
 Lennox Vol. 2 JA6176-183
 Noble JA7140-061

BW:
 Nimbo

2 JAB ANSTOETZ Fabrics:
 Lennox Vol. 2 JA6176-183, 168
 Royal JA7136-011, 080
 Moiré Luxe JA6172-080
 Noble JA7140-010, 061



JAB ANSTOETZ Fabrics:
Noble JA7140-010, 061
Cubic JA4015-060
Lennox Vol. 2 JA6176-168, 183
Royal JA7136-011, 080
Moiré Luxe JA6172-011, 080

BW:
Nimbo

rug:
C.C. by Olaf Kitzig
JAB ANSTOETZ Flooring





1



2

1 JAB ANSTOETZ Fabrics:
Moiré Luxe JA6172-080
Finalis JA6000-033

rug:
C.C. by Olaf Kitzig
JAB ANSTOETZ Flooring

2 JAB ANSTOETZ Fabrics:
Moiré Luxe JA6172-080

3 JAB ANSTOETZ Fabrics:
Cubic JA4015-053

3





JAB ANSTOETZ Fabrics:
Antibes JA2122-051
Menton JA2119-072

„Wir sorgen dafür, dass sich die Menschen zu Hause und auf Reisen wohl und geborgen fühlen.“

Mit TEXTILE LOVE STORIES laden wir Sie ein, die vielfältige Produktwelt der JAB ANSTOETZ GROUP kennenzulernen.

Ob zuhause, auf Reisen oder am Arbeitsplatz – unsere Produkte gestalten Räume und ihre Atmosphäre. Als Interior Brand setzen wir alles daran, dass sich Menschen wohl fühlen. Werte wie Geborgenheit und Nachhaltigkeit weisen uns dabei den Weg. Für ein hochwertiges, langlebiges und zeitgemäß modernes Interior Design finden Sie in unseren weiteren Sortimenten neben vielfältigen Wohnstoffen, innenliegenden Sonnenschutz und Teppichen auch Polstermöbel, Polsterbetten sowie ein ausgesuchtes Angebot an Wohnaccessoires bestehend aus Tischen und Leuchten. Immer nach der Maßgabe: Interior Design muss die Sinne berühren.

Auf unserer Internetseite www.jab.de können Sie sich über unsere Produkte informieren. Darüber hinaus finden Sie dort auch unsere Showroom- und Händleradressen ebenso wie Informationen zu unserem intensiven Engagement für die Umwelt und soziale Belange.

Wir freuen uns über Ihr Interesse.

Wir möchten uns bei den folgenden Firmen für die Unterstützung dieses Magazins bedanken:



**KITZIG
DESIGN
STUDIOS**

Outdoor Furniture by

solpuri
Germany

C.C. Carpet Collection by Olaf Kitzig



The Flat
FURNITURE & COMPOSITIONS

Art work:

Seite / page 6, 18: Martin Streit (Werkhallen Galerie Kampen)

Seite / page 10, 11: Olaf Kitzig

Seite / page 11: Willehad Eilers (Galerie Droste)

Seite / page 12: Anna Virnich (Galerie Droste)

Seite / page 32: Jeroen Broux (Kobalt Gallery)

„We make sure that people feel comfortable and secure at home and when traveling.“

With TEXTILE LOVE STORIES we invite you to get to know the diverse product world of the JAB ANSTOETZ GROUP. Whether at home, while traveling or at work - our products create rooms and their atmosphere.

As an interior brand, we do everything we can to make people feel good. Values such as confidence and sustainability show us the way.

For a high-quality, long-lasting and contemporary modern interior design, you will find a wide range of decorative fabrics, interior sun protection and carpets as well as upholstered furniture, upholstered beds and a selected range of home accessories such as tables and lights in our other ranges. Always according to the principle: Interior design must touch the senses. You can find out more about our products on our website www.jab.de. You will also find our showroom and dealer addresses there, as well as information on our intensive commitment to the environment and social issues.

We appreciate your interest.



Imprint:
JAB JOSEF ANSTOETZ KG
Potsdamer Straße 160
D-33719 Bielefeld
+49 521 2093-0

Layout: JAB ANSTOETZ KG
Interior Design: Miriam Medri
Photographer: Christian Burmester
Lithography: com.we.do / Hoppe & Ruthe
Production: Boesmann Medien & Druck GmbH
All content, images and text are protected by copyright. No part of this brochure may be copied, changed, reproduced or published without the prior written permission of the copyright owner.



natureOffice.com/DE-149-NZ1HA5Q



JAB ANSTOETZ Fabrics:
Lennox Vol. 2 JA6176-183, 065, 161

BW:
Nightfall

ip-design:
Roxy

JAB

ANSTOETZ

GROUP

THE DESIGN COMPANY



Barcelona - Berlin - Bielefeld - Budapest - Den Haag - Dubai - London - Los Angeles
Milan - Munich - New York - Oslo - Paris - Shanghai - Stockholm - Tokyo - Zurich

www.jab.de